

Compte-rendu Réunion du Conseil d'Administration du samedi 29 octobre 2016 au gymnase Saint Exupéry

Bilan du trimestre :

- Le Campus pendant le mois d'août environ 60 / 70 participants dans les 5 ateliers proposés (GRS - danse - gym adulte - baby gym) → très intéressant, faire connaître l'Association, dialogue avec les Drouais...
- La fête des Associations : beaucoup de contacts, de nouvelles inscriptions...
- Rentrée : très difficile avec l'arrêt de Sandrine la veille de la rentrée. Comment s'organiser pour répondre à nos engagements vis-à-vis des enfants et des familles ?
- Organisation mise en place: Sophia se charge des coupes formation seulement car elle doit réussir ses études. Yann donne des cours de danse classique (indispensable pour la GRS) et danse Modern Jazz pour le plaisir. Victoria donne un cours de Zumba pour les ados et les adultes. Huguette se charge des tests physiques. Manque encore une responsable pour le jeudi soir (2 heures).

Les vacances ont permis d'avancer la préparation de la coupe formation et du Téléthon. Des collègues d'Orléans sont venues aider à monter les ensembles de compétition et reviendront une nouvelle journée. Un grand merci à elles sans qui nous n'ouront pas pu monter les ensembles et cela aurait été dommage puisque la compétition est organisée par Dreux.

- Elaboration du calendrier.